



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

# 秋田南ロータリークラブ

国際ロータリー第2540地区 創立1980年3月8日

2021-2022 会長 吳宮 廣哉

幹事 國安 玲佳

第1911回例会 2021年11月4日

## プログラム

- 閉門・開始
- 開会 点鐘
- 默想
- 国歌・ロータリーソング斉唱
- お客様のご紹介
- 四つのテスト 心の唱和
- 今月のお祝い
- 乾杯・お食事
- 会長の時間
- ロータリーニュース
- 会務報告
- 出席報告
- 会員スピーチ
- 閉会・点鐘
- 閉門

## 出席報告

会員数	32名
出席数	18名
出席率	56.25%

## ロータリーニュース

(円)

	10/7投函額	今年度合計額
ニコニコ	10,000	53,000
財団	0	0

## ニコニコニュース

加藤 満さん 11/1東北運輸局より運輸関係功労者表彰をいただきました。刀根 一さん 昨日、千秋花火を見に行きました。天候にも恵まれ最高にキレイでニコニコでした。早くコロナが終息し各地で花火がみられる事を願います。佐藤 守さん スピーチの緊張をニコニコに変えたいと思います。本日のスピーチ宜しくお願ひ致します。

## 11月のお祝い

結婚記念日 1日根田達也さん 4日田村典美さん

奥様誕生日 3日岡松英策夫人 文子さん 15日根田達也夫人 奈緒子さん  
16日板橋慎太郎夫人 真理さん 28日伊藤智夫人 ルリ子さん  
30日相場進夫人 智子さん

## 会員スピーチ

## 「佐藤守のすべて」 パート1

皆さんこんにちは。親睦委員長の佐藤守です。『ロータリーは親睦から』が私の基本理念ですので、親睦委員長として親睦を深めるべく、まずは佐藤守の全てを知ってもらおう為、個人情報保護法は一切無視の、恥ずかしい所から笑いあり涙ありの楽しい時間にしたいと思います。今日のスピーチをパート1、パート2と2部構成に分けまして、画像形式にて進めていきたいと思います。皆さん目をつぶって初めてスピーチした時のことを思い出してください。そうです…お昼のご飯が喉を通りません。適度な緊張感が最高のパフォーマンスを発揮するらしいですが、そこ頭が真っ白にならないくらいのギリギリですので、期待しないよう宜しくお願いします。中学を卒業後すぐに働いた工務店の親方に、口を動かすより手を動かせと言われ大人になりましたので、スピーチはかなり苦手です笑 試している上にカミカミかとは思いますが、暖かく見守っていただけたらと思います笑

私は今年で43歳になります。佐藤家の長男として昭和54年3月に誕生しました。この年はインベーダーゲームが流行り、流行語としましては今でも良く使われています、ナウイだったそうです笑ナウイですね♪産まれは、米テキサス州ヒューストン沿岸。来年6月のロータリー世界大会が楽しみです。そのヒューストン宇宙センター側から約10500キロ西に行った、秋田県の隣、山形県東根市神町で産声をあげました。すみません。世界大会の案内も絡めました笑 小さい頃は好奇心旺盛で活発、キン肉マンや聖闘士星矢が大好きでキンケシを集め、ダンボールとセロハンテープでクロス(鎧)を作っていました笑 東根市は皆さんもご存知の通りさくらんぼが有名ですが、その他に2019年に閉店してしまいましたが長い間ボルシェ911カレラの964を2台、入口に飾っていました『飛行機の見えるボウリング場』空港ターミナルボウルも車好きでは有名なボウリング場です。ご存知の方もいらっしゃるかと思います。小さいながらにこのスポーツカーがカッコよくて大人になつたら絶対に買おうと思っていたが、だいぶ大人になつてしましました笑 今ではプレミア価格の900万オーバーです。兄弟は2人兄弟で私の上に4歳上の姉がいます。両親の出身は秋田県なのですが、父親が陸上自衛官でしたので、東根市神町駐屯地に移動になった際、私だけが山形で出生しました。ちなみにそれから20年後、父の背中を見て育ちました姉も航空自衛官になりました現在も府中基地にて任務に就いております。姉も子供が3人おり育児と仕事に追われながら、職場は男女雇用均等法なのに、家ではなんで平等じゃないのかと不平不満のオンパレードらしいです。そして小学4年生のときに、山形から秋田駐屯地に転勤引つ越しとなり、港北小学校へ転入しました。山形でせっかくできた友達と離れるのは、小さいながらにとても寂しく、悲かった記憶があります。それから飯島中学校が建ち、実家の新築に伴いまた転校することになりました。カエルの子はカエルといいますが、わたしはカエルになる選択肢はありませんでした…転勤が多いうえに、国家公務員である自衛官の任期は通常5歳で定年退職なんです。やっと幹部になれた父親も退職後、天下ることなく第二の人生で55歳/時給1000円になりました。天下って何しかった…その頃思春期だったわたしは、出来過ぎた姉と比べられることも多くなり…そうです…今から約25年前、わたしはブンブンガエルに返ってしまったのです。この場にはふさわしくありませんのでモザイク処理をさせていただきます。この辺は安達さんも詳しいと思いますのであとで聞いてみてください笑当時はいわゆる流行の真っ盛りでして、皆様には多大なご迷惑をお掛けしていましたかと思います。

中学卒業後、工務店に弟子入りした私は、1日4500円という賃金で働き、夜は先輩たちと不眠不休で走りました。バイクで走っていると市民から罵声が飛び交い、生玉子がよく飛んできました。バックで飛んできることもありました。警察はカラーボールを連投です。この好奇心も長くは続かず、ご想像の通りの結果となりました…

それから時が経ち、猛省(もうせい)し生まれ変わった私は…先輩たちと縁を切り、親孝行をしようと塾に通い高校入試に全頭脳と全力をつかいました。その結果2年遅れとなりましたが、秋田工業の今はなき4年制定期課程に入学することができました。定期制というやつです。機械科と電気科のどちらかを選ばないといけないので、楽だろと安い考え方で機械科を選択しましたお陰まで溶接の資格を、先生に答えを教えてもらながら記入し、取得することができました。とてもやるかれた昔が懐かしいです。星は現場で働き、夕方17:30から給食を食べ21:10まで勉強するというハードな4年間です。入学時は26人いた年下の同級生も、卒業時には4人…残15%になっていました笑 ちなみに私の最後のポジションは、比較的何もやることがない学級副委員長でした。その当時は、留年したり事故をおこしたり警察に捕まる悪夢をよくみまして、そのくらい精神的にも体力的にも?も辛かった記憶があります。本当に思い出したくない4年間でしたので、当時の記憶も実は薄いです。定期制高校では、一度も出席ませんでしたが、野球部に所属していました。そのくせ学校から頂戴しましたグローブは今でも愛用しております。

約10年後、運命の出会いがあることはこの時は知るよしもありません。私が定期制1年生のときKさんが全日制の3年生だったのです笑 きっとこの時、廊下ですれ違っていたかもしれません。

私が今ここでスピーチをしているのはこの出会いがあったからこそなんです。この方が誰なのか気になるかとは思いますが、まだ秘密にしておきます笑 絶対にぜつたいに秘密です笑笑このお話の続きは、会社紹介を含めたパート2で発表したいと思います。

私の趣味は車とバイクが好きで、気に入れば全く同じ車を、2台3台と乗り換えるという変態ぶりです。お金がかかる分、まだ若かったのでその分一生懸命、昼夜問わず働きまして、今でもその頃の習慣なのか寝てもメモが取れるように枕元にメモ帳を置いています。独立したての頃はスタートの資金が足りず、涙ながらに車を売り、仕事の車に乗り換えました。車はその時ある程度諦めましたが、本当はバイクの方が好きで、当時は並べると家の外周を囲えるほど集めました。私より年上のボロボロのバイクをレストアして現代に蘇らせ仕上げていく、部品も廃盤なので、ネットで見つけたて磨いたり削ったり塗装して取り付けしていく。そんなコツコツやる唯一の1人の時間が好きで趣味としています。結婚して子供が3人となり、そんな時間は今は全く持てませんが、いずれ落ち着いたらまた仕上げていきたいと思います。このスズキのバイクは今から40年前のワンオーナー車でなんと秋ナンバーです。秋田の田の字がないんです。このナンバーが貴重なので、廃車にせず毎年税金だけ払っています笑 この31スカイラインも、ワイヤーケーブルが切れてしまい車検が取れず、部品をかれこれ2年探しています。完璧に直して、ゴルフバックを積寒風山のコーナーを攻めたいと思っています。いつか子供たちにも私の趣味を引き継いでもらい、価値あるバイクや車を大事に未来に残してもらえたうれしいです。

私の家族構成ですが、嫁さんと子供が上から7歳、5歳、3歳と女、男、男の順番でなく成長中です。結婚当初は子供が出来ず、病院に通った結果、実は一時子供は諦めることになったのです情熱的で熱心なスキンシップの結果、3人の宝物と出会いができるようになりました笑 3番目にいたっては100発100中、1/1でできました笑 嫁さんは2歳からピアノを弾いていますので、ピアノ教室を開いてもらおうと自宅にはピアノ教室ルームを作りました。嫁さんは家族でオーケストラをするのが夢なんです。なので子供たちの名前には、奏でるや音や七音の漢字を使い、心優しくかなで、家族を七色で結んでくれる。そんな想いをこめて名付けました。近い将来、私も職業が、バイオリニストかチェロリストになっているかも知れません。こんな太くて短い指では一生叶わないかと思いますが、嫁さんの趣味に合わせて老後に楽器を持って海外巡りなんてできたら素敵なのかなと思います。嫁さんの妊娠を気に1日3箱吸っていたタバコはなんとか止めることができましたがお酒の方は嫌いではないので、皆様とのイベントやお誘いがある限り、まだまだ攻めたいと思います。お誘いお待ちしております笑

私自身、運命の結婚でしたので、子供たちには体力的にすぐに父を超えてくると思われます。今のところ5歳の長男の将来の夢は、お家を建てる仕事か自衛官だそうで、親バカですがとても嬉しく頬ほほいです笑父と私と5歳の長男は偶然みんなひつじ年生まれで、3世代同じ干支が揃うと我が家が繁盛するらしいです。もう神頼みしかありません笑毎日神様にお祈りです。秋田の人口は減っていき、建設業の担い手も少ない中、子供たちにも何を残せるか日々切磋琢磨しています。秋田の若い子たちに明るい希望と未来を持たせられるよう日々精進してまいりたいと思います。

パート1の最後に真面目な話になりますが、約100年前の1924年、RI会長ガイ、ガンディーカーさんが『ロータリー』という苗木が成長していくために、親睦という栄養に満ちた土壤が必要である、と述べておられます。皆様と好意と友情を深め合い、これからもロータリークラブという立派な苗木を、親睦という栄養でもっと成長させていただけたらと思います。